
Protokoll zur Wahlversammlung im 
Berichtszeitraum 2008/2009 des RSV Mellensee 08

Datum: Freitag 26.März 2010
Ort: Gaststätte Wildpark Mellensee
Beginn: 19.10 Uhr

Anwesend: 53 Vereinsmitglieder
Entschuldigt: 8

Tagesordnung:

1. Begrüßung mit:
• Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, Bestätigung der 

Versammlungsleitung, Protokollführung
• Änderungs und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung

2. Geschäftsbericht des 1. Präsidenten
3. Berichte der Abteilungen

• Fußball
• Schiedsrichter
• Kegeln
• Leichtathletik

4. Kassenbericht des Schatzmeisters
5. Bericht der Rechnungsprüfungskommission
6. Diskussion zu den Berichten
7. Entlastung des alten Vorstandes
8. Vorschläge zur Neuwahl.

• 1. Vorstand;
• 2. Rechnungsprüfungskommission

9. Wahl des Vorstandes und der Rechnungsprüfungskommission
10. Konstituierung des Vorstandes
11. Schlusswort des neuen Präsidenten

Anlage:
1. Vorschlag und Wahlliste des Vorstandes und der Revisionskommission



Zu 1.

Sportfreund Lutz Lehmann begrüßt alle Anwesenden. Sportsfreund Thorsten Reetz 
stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest. Er stellt die Versammlungsleitung und 
Protokollführung vor. Bei der Abfrage nach Änderungen und Ergänzungen zur 
Tagesordnung gibt es keine Wortmeldungen.

Zu 2.

Lutz Lehmann ehrt vor seiner Rede Rainer Jahns für sein 50 Jähriges Vereinsjubiläum.

In einem kurzen Resümee der vergangenen beiden Jahre bezieht er sich besonders auf 
die Vereinszusammenführung und den Ankauf des Sportplatzes sowie den Neubau des 
Sozialtraktes (durch den „Golden Plan“ Brandenburgs). Lutz Lehmann erwähnt die 
finanziellen Aspekte und die Gemeinde, die u.a. durch das Leitkonzept „Sportzentrum“ 
Mellensee, den hohen Eigenanteil von rund 180.000€ übernimmt. Weiterhin erläutert er 
die Geschichte zum Bau des Sozialtraktes sowie die nächsten anstehenden 
Baumaßnahmen bis zur Fertigstellung des Sozialtraktes im September. In diesem 
Zusammenhang bedankt er sich bei allen Mitwirkenden und Helfern, weist aber auch 
darauf hin, dass noch viele tatkräftige Hände für ein so großes Projekt gebraucht 
werden. Ein weiterer Höhepunkt für den Verein war der Abschluss eines Vertrages mit 
der BBG zum Hauptsponsor.

In sportlicher Hinsicht geht Lutz Lehmann auf viel gute Höhepunkte der letzen zwei 
Jahre ein. Angefangen von der neuen sehr ansehnlichen Internetseite durch Jens 
Bergmann, über das Himmelfahrtsturnier, den Kindertag, die Ü45Endrunde, das 
McDonalds Sportabzeichen, die Ausrichtung des Bürgermeistercups mit der 
Partnergemeinde Borchen bis hin zum Erreichen des Pokalfinale der Herren 2008. Eine 
Weitere große Anerkennung bekam Frank Henschel für sein Engagement und das 
Erreichen mit den Leichtathleten zum Landesstützpunkt im Land Brandenburg zu 
werden.

Als negatives Ereignis sind die Ultras in Mellensee zu sehen, die in den vergangenen 
Monaten zu sehr durch Beleidigungen und unnützen Taten am Spielfeldrand aufgefallen 
sind.

Am Ende seiner Rede spricht Lutz Lehmann kurz über das Vereinsleben und das es 
positiv nach außen getragen werden muss um eine Weiterentwicklung des Vereins in 
allen Belangen zu erreichen. Er spricht über den Bau der Halle, welcher voraussichtlich 
Mitte des Jahres beginnen wird und bedankt sich nochmals bei allen Mitgliedern für ihr 
Mitwirken.



Zu 3.

Sportfreund Jeremy Hafrang hält den Bericht über Abteilung Fußball

Hierbei geht er zunächst auf den Zusammenschluss der beiden Vereine SV „GrünWeiß“ 
Mellensee und SV Rehagen ein. Im Folgenden berichtet er über die Erfolge im Jugend, 
Frauen, Männer und Altherrenbereich. Er erwähnt aber auch die Probleme, die in den zwei 
Jahren vorhanden waren und teilweise noch nicht komplett gelöst wurden. J. Hafrang 
verkündet noch einmal die Abteilungsleitung, bestehend aus: J. Hafrang, P. Kurzhals, J. 
Bergmann und R. Wilski. Am Ende bedankt er sich für die tolle Arbeit der Trainer, 
Nachwuchstrainer und Helfer sowie bei K. Kühne und L. Lehmann für deren Unterstützung. 
Als Ziele sind eine eigenständige Frauenmannschaft, ein etablieren der Männermannschaften 
im Mittelfeld der Spielklassen und eine weiterhin so gute Zusammenarbeit im Jugendbereich 
zu erwähnen.

Sportfreund Noro Schwarz hält den Bericht der Schiedsrichter

Hier wird nur kurz das negative Verhalten der Ultras und einiger Spieler der Mannschaften 
gegenüber den Schiedsrichtern zu erwähnen. Als Positiv wird das Vorgehen gegen die Ultras 
durch den Verein erwähnt.

Sportfreund Erhard Bischert hält den Bericht über Abteilung Kegeln

Er spricht über die vergangenen zwei Jahre und den Abstieg der Kegelmannschaft. In den 
Einzelwertungen hebt er R. Teuber hervor, welcher diese 2008/09 gewann. Weiterhin erwähnt 
er nochmals den Unmut und die schlechte Information über die Neugestaltung der Kegelbahn 
hervor und rechtfertigt damit die weniger gute Beteiligung an Arbeitseinsätzen.

Sportfreund Frank Henschel hält den Bericht über Abteilung Leichtathletik

Nach der Sektionsgründung 2008 erwähnt F. Henschel die erfolge im Sportbereich und die 
Zukunft einiger Sportfreunde auf der Sportschule Cottbus und in Potsdam. Er ist 
zuversichtlich, dass noch bessere Ergebnisse mit der neuen Halle erzielt werden können und 
weist darauf hin, dass sportbegeisterte Kindern jungen Alters eine Komplexe Ausbildung im 
Leichtathletik und Fußballbereich genießen sollten. Am Ende erwähnt F. Henschel die sehr 
gute Leistung der Grundschule Mellensee zur stärksten Grundschule 2009 im Land 
Brandenburg.



Zu 4.

Der Schatzmeister Thomas Reetz erläutert allen Anwesenden anhand von Diagrammen den 
Kassenbericht 2008/2009. Er berichtet kurz über die  finanzielle Belastung (Sportplatzgelände) 
und über anstehende Tätigkeiten, die nur mit Vereinshilfe gemeistert werden kann. Die vier 
Tätigkeitsbereiche des Vereins werden mit Einnahmen bzw. Ausgaben des Berichtszeitraumes 
dargestellt. Am Ende fordert Herr Reetz alle Mitglieder auf, auf die Nebenkosten zu achten.

Zu 5.

Der Leiter der Revisionskommission Erhard Bischert erläutert die Finanzbewegungen des 
RSV Mellensee 08 und würdigt die Leistung von Schatzmeister Thomas Reetz. Er erörtert die 
gegebenen Prüfungshinweise und Auflagen. Er weist darauf hin, auf die ordnungsmäßige 
Pachtzahlung der Sportplatzgaststätte zu achten. Ansonsten traten keine Beanstandungen auf 
und die Kommission empfiehlt die Entlastung des Vorstandes.

Zu 6.

Es sind keine Diskussionen und Fragen zu den Berichten.

Zu 7.
Sportsfreund Thorsten Reetz bittet um Entlastung des alten Vorstandes.
Abstimmungsergebnis: jaStimmen: 53

NeinStimmen: 0
Enthaltungen: 0

Entlastung des alten Vorstandes war einstimmig

Zu 8 

Sportfreund Thorsten Reetz trägt die Vorschläge zur Neuwahl des Vorstandes und der 
Rechnungsprüfungskommission vor.

Die Aufstellung befindet sich in der Anlage

Zu 9.

Wahl des neuen Vorstandes und der Rechnungsprüfungskommission



Abstimmungsergebnis: jaStimmen: 53
NeinStimmen: 0
Enthaltungen: 0

Die Wahl ergibt ein einstimmiges Wahlergebnis.

Zu 10.

Der neue Vorstand begibt sich in die Nebenräume zur 1. Konstituierenden Sitzung.

Zu 11.

Sportfreund Lutz Lehmann stellt als 1. Präsident den neuen Vorstand mit den 
Aufgabenverteilungen vor.

Im Schlusswort erwähnt er einen Antrag auf weitere Fördermittel in Höhe von 20.000€ für 
eine vollautomatische Bewässerung der beiden Sportplätze in Mellensee. Er weist aber erneut 
darauf hin, dass damit die Tatkräftige Unterstützung jedes Vereinsmitgliedes benötigt wird 
um dieses Projekt neben den vielen Anderen zu realisieren. Lutz Lehmann wird sich für ein 
wiederbelebtes Vereinsleben einsetzen und wünscht allen Mitgliedern eine gute 
kameradschaftliche Zusammenarbeit im sportlichen sowie außersportlichen Bereich.

Lutz Lehmann André Roth
Präsident RSV Mellensee 08 Protokollführer


